

RINGKASAN

Kegiatan PKL Bidang Pemasaran Pariwisata Di Dinas Kebudayaan Dan Pariwisata Kabupaten Tulungagung Rimadhona Desi Kanaratri, F31181464, 2021, 67 halaman, Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember, Agus Setia Budi., S.Pd., M.Pd. (Dosen Pembimbing), Dra. Martini Retnawati (Pembimbing Lapangan).

Perkembangan Wisatawan Mancanegara (Wisman) ke Jawa Timur dalam kurun waktu tiga tahun terakhir cenderung mengalami peningkatan. Faktor yang menyebabkan hal tersebut adalah adanya perhatian dan upaya dari pemerintah daerah. Jawa Timur memiliki banyak daya tarik wisata alam salah satunya adalah Kabupaten Tulungagung yang mempunyai banyak potensi wisata.

Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Tulungagung, bertempat di Jalan Soekarno-Hatta No.1 Komplek GOR Lembupeteng. Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Tulungagung dipimpin oleh Bapak Drs. Bambang Ermawan. Lembaga ini memiliki struktur organisasi yang terdiri dari Kesekretariatan dan 4 (empat) bidang.

Selama pelaksanaan Praktik Kerja Lapang berlangsung, penulis banyak melakukan kegiatan yang diberikan oleh kesekretariatan maupun bidang pemasaran Dinas Kebudayaan dan Pariwisata Kabupaten Tulungagung seperti mengikuti senampagi, mengikuti jumat bersih, mendisposisi surat, mengekspedisi surat, dan mempost-it berkas berkas yang membutuhkan tanda tangan, mengikuti pameran promosi pemasaran pariwisata, monitoring dan evaluasi (Monev) di destinasi pariwisata, menginput data kunjungan pariwisata, mendistribusikan leaflet dan booklet untuk acara forum komunikasi mahasiswa, mengikuti zoom meeting strategi pemasaran, dan lain sebagainya.

Data kunjungan wisatawan ini merupakan hal yang penting. Tujuan diadakannya pengambilan data laporan kunjungan wisatawan ini adalah untuk

mengetahui perkembangan jumlah pengunjung destinasi wisata yang ada di tulungagung.

Kegiatan ini dapat memberikan kesempatan kepada penulis untuk mengimplementasikan mata kuliah yang telah didapat. Selain itu penulis juga mendapat ilmu baru dalam hal perkembangan dunia kepariwisataan khususnya di Tulungagung, Jawa Timur.